
  

    
 

 

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Beginn der Sitzung: 19:24 

	
TOP Thema Verantw. Termin  

1 Begrüßung 
Simon erööfnet die Sitzung 

   

2 Spiritueller Impuls 
Stilles Gebet 

Ludwig   

3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
8 anwesende Stimmberechtigte (Lilly übernimmt Jugendwerkstimme) 

   

4 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen 

   

5 Genehmigung des letzten Protokolls 
Das letzte Protokoll wurde noch nicht hochgeladen; wird noch von 
Kristin nachgereicht und nächstes Mal genehmigt 

   

6 Beschlussvollzugskontrolle    

Thema Datum 
Dekanatsjugendkammer Rosenheim 19.09.2022 

Ort der Besprechung Verfasser/in Erstellt am 

Wasserburg Ludwig Braun 
 

19.09.2022 

 anwesen
d 

  entschuldigt  
abwesen
d 

Reguläre  Mitglieder    
Kristin Albrecht  x  
Samuel Fischer  x  
Michael Beer x   
Ludwig Braun x   
Lisa Höhn x   
Luise Kink x   
Simon Kraus x   
Josephine Binder x   
Susanna Thieg  x  
Franziska Treiber x   
Felix Beck  x  
Nachrücker/Sonstig
e 

   

Lisa Witte x   
Neele Dietrich x   
    
Gäste:  
Antonia Thewalt 

Verteiler: 
  DJKa, DJKa Gast 
  
C.C.: 
  Dekanin Fr. Dagmar Häfner-Becker 
  Axel Pfeifer   
   
Nächste Sitzung: 
 
12.10.2022 
 
 

  Protokoll  
 



  

    
 

 

 
Grundkurs: 
-Mimi noch ins Team geholt; Dori kann jedoch leider nicht 
-Passe wird zusätzliche Einheiten zusätzlich zur Sexualprävention 
übernehmen 
 
Grundkursküche: 
-da die aktuelle Küche teilweise fraglich ist, werden die Ausfälle im 
Küchenteam durch das Grundkursteam und die HAs ausgesucht 
(einstimmig beschlossen) 
 
Tansania-Update: 
-Tansaniateilnehmer:innen wurden bestimmt 
-es sind: Neele, Fine, Timo, Marie-Cecille aus Stephanskirchen, Vanni, 
Alex, Elias Kohl, Chris Glander 
-19. November: Allgemeiner Konzeptionstag zu Tansania in Aibling. 
Dazu können auch sehr gerne Kammermitglieder kommen 
 
Teilnahme am CSD 2023 in München 
-Philipp und Max wollten Kontakt herstellen, Lilly fragt nach 

7 Neugestaltung der Sexualbeauftragten 
 
Überlegung: 
Zweijährige Berufung durch die Kammer 
Beginn: neue Kammerperiode 
Empfehlungen von HAs 
Sexualbeauftragte müssen die entsprechende Fortbildung muss gemacht 
werden 
 
GO-Änderungsantrag wird für die nächste Sitzung formuliert 
 
Beauftragte sollen auf der Website prominenter dargestellt werden! 
 
Ideen, die Beauftragten präsenter zu machen: 
-kurze Vorstellung im Geschäftsteil (persönlich/Erwähnung) 
-Präsenz im Dekanat 

   

8 Berufung 
 
Antonia Thewalt wird ab Ende der Sitzung bis zum Herbstkonvent 23 als 
Kammermitglied berufen. 
(einstimmig angenommen) 

   

9 Wie geht es mit dem Teamcamp weiter? 
 
Letztes Teamcamp lief von der Kommunikation nicht ganz ideal ab und 
war primär als Übergangslösung gedacht. Wie soll es nun also 

   



  

    
 

 

weitergehen? 
Trotzdem lief es sehr gut und hat Spaß gemacht. 
 
Das nächste Teamcamp soll von einer HA und Ehrenamtlichen Personen 
geplant und durchgeführt werden. Die Ehrenamtlichen Teamer:innen 
werden dabei durch den üblichen Bewerbungsprozess ausgewählt.  
(einstimmig angenommen) 
 
Die Kammer kann sich sehr gut vorstellen, dass Philipp erneut die 
Aktion leitet. 

10 Aktion zur Landtagswahl Herbst 2023 
 
Zur Bundestagswahl 2021 gab es die Idee, eine Diskussionsrunde mit 
den Direktkandidaten abzuhalten. Diese konnte leider nicht rechtzeitig 
geplant werden. 
Für die Landtagswahl könnte sowas erneut organisiert werden. 
Die Kammer befürwortet so eine Aktion 
Interessiert: Toni, Ludwig 
Am Konvent wird nach weiteren Interessenten nachgefragt 

   

11 WAS: 
 
Vernetzung LK&Kammer: 
-da das Doppelmandat abgeschafft wurde, muss über die Vernetzung 
der Gremien nachgedacht werden 
-Termin: 6. Oktober 18:30 (auch online) 
-gemeinsames Treffen mit LK, gerne kommen 
 
Besuch der Dekanin im November: 
-dafür wollten wir über folgende Themen sprechen: Christentum 
international; uvm. 
-Vorsitz bereitet die Sitzung mit den entsprechenden Themen vor 
 
Ort und Protokollant:in im November: 
-Ort der Sitzung: Rosenheim Versöhnungskirche (wegen Besuch der 
Dekanin) 
-Protokollant:in: Fine 
 
KJR-Delegierte: 
-für die nächste Sitzung werden die HAs uns vertreten 
-wir machen im großen Stil Werbung am Konvent 
 
Infos zur Jugendwerksklausur: 
-ist noch nicht geplant 
-es soll vor allem um Teambuilding, Büroaufgabenverteilung, Teilnahme 
an Kammersitzungen gehen 
-Absprachen zu den Regionen 

   



  

    
 

 

 
Urlaubsinfos der HAs 
-Urlaubsinfos sollten zumindest für Kammer einsehbar sein, evtl. über 
einen Urlaubskalender 
-intern bei den HAs wurde ein Kalendersystem gestartet 
-Kammer sollte Zugriff auf Urlaubskalender haben 
 
Projekt der EJB: Go LieFAIRkette europe: 
-cooles Projekt der EJB 
-bitte Werbung dafür in den Heimatgemeinden machen 
-Dekanatsteam wird erstellt und über Instagram beworben 

       
 Ende der Sitzung:21:39      
 :      

 


